

Le ministre cubain des Affaires Étrangères dénonce le maintien des mesures coercitives des États-Unis



La Havane, 8 fév. (RHC) Le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé que malgré l'absence de preuves des attaques présumées contre des diplomates à la Havane, les États-Unis

maintiennent leurs mesures coercitives contre la population de l'île.

Le chef de la diplomatie cubaine a également rappelé sur son compte twitter, que Cuba est le seul pays au monde contre lequel Washington a imposé ce siège et l'applique toujours.

« Le gouvernement des États-Unis n'a aucune preuve d'une quelconque attaque contre des diplomates à la Havane. Toutefois, Cuba est le seul pays au monde contre lequel les États-Unis ont imposé et appliquent toujours des mesures coercitives qui nuisent à sa population », a écrit le haut dirigeant sur le réseau social.

Récemment un groupe d'experts créé par le gouvernement de Joe Biden a conclu qu'il existe des 'lacunes dans les informations' pour déterminer la cause des incidents de santé rapportés par les diplomates états-uniens autour du monde.

Les spécialistes ont considéré qu'une sorte d'énergie électromagnétique pourrait être la responsable de ces symptômes bizarres, rapportés pour la première fois à la fin 2016 chez des fonctionnaires de l'Ambassade des États-Unis à la Havane.

Plus de 200 diplomates et fonctionnaires états-uniens du service extérieur ont souffert des symptômes cités, que Washington a d'abord qualifiés « d'attaque acoustique », dont il a rendu responsable Cuba.

Malgré le fait que de nombreuses recherches scientifiques et gouvernementales ne montrent aucune preuve de tels événements, ce faux argument a été utilisé alors par le président républicain de l'époque, Donald Trump pour démanteler l'Ambassade de Washington dans la capitale cubaine et adopter 243 mesures supplémentaires au blocus imposé par les États-Unis contre l'île.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285506-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-denonce-le-maintien-des-mesures-coercitives-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba